

La depuradora de Ubani estrena filtro biológico

C.A.M. Pamplona

Representantes del concejo de Ubani y del ayuntamiento de Zabalza, al que pertenece, participaron ayer junto a Nilsa, la Mancomunidad de la Comarca de Pamplona y la empresa Construcciones Osés en la "puesta de largo" de la renovada depuradora de Ubani. El concejo, que ha crecido en los últimos años hasta rozar los 140 habitantes, se suma a las instalaciones con filtro biológico que ya funcionan en otras localidades del ámbito de gestión de la Mancomunidad de la Comarca de Pamplona: Eugi, Ibero, Izu, Etxauri, Monreal, Ollacariz-

queta, Zubiri y Bidaurreta.

La ampliación ha supuesto una inversión de 385.274 euros (IVA excluido), financiada por Nilsa con cargo al canon de saneamiento. A partir de ahora la gestionará la Mancomunidad, que diseñó el proyecto.

Según explicó el gerente de la entidad comarcal, Alfonso Amorena, Ubani disponía de un sistema primario que permitía una depuración suficiente antes de pasar a tener 136 habitantes. Para evitar contaminar el cauce al que se vierte, que en temporadas de estiaje se seca, se ha incorporado un filtro biológico y un decantador secundario para depurar el vertido.



Representantes de la Mancomunidad, Nilsa, la constructora y el concejo de Ubani y el de Zabalza. JESÚS CASO

